

CHAPITRE 1 : ABANDON

La journée de dimanche touche à sa fin. La nuit est tombée, la fraîcheur des nuits d'été s'est installée et pourtant, je reste là sur mon balcon, en pensant que je n'ai pas fini de peindre mon garde-corps, car j'ai mal évalué la quantité de peinture nécessaire ; tant pis, je ne finirai pas de le peindre. Cela fait partie de ma vie, je n'ai jamais pu atteindre mes objectifs sans embûches et je n'ai pu achever mes projets.

C'est mon histoire.

Dans quelques heures, je mets un terme à mon existence, à cette vie absente de soleil, de couleur et d'amour que, jusqu'ici, je me suis efforcée de supporter.

La seule personne qui peut et qui a fait que j'ai tenu le coup jusque-là, c'est ma fille, mon Amour, qui a le droit au bonheur, qui s'est installée avec l'homme qu'elle aime ; cet homme, je le respecte, lui qui va être l'époux de ma fille, et le futur père de ses enfants...

Mais en même temps, il m'enlève le peu d'envie de vivre qui me reste.

J'ai cessé de me nourrir. Ce nœud dans ma gorge ne part pas. Je n'allume plus les lumières, ni la télévision. Je ne me lave plus, et je n'ouvre plus les volets. Errante, sans espoir, dans cette solitude froide et amère, j'ai oublié la seule personne qui m'aime, pour laquelle je compte par-dessus tout.